

En la Dirección de Cultura

## Entrega de premios del certamen literario sobre «El Quijote»

■ Lamentó Amador Domingo la poca participación en las categorías infantil y juvenil, ensalzando, en cambio, los trabajos presentados en la categoría libre



En la Dirección Provincial de Cultura ha quedado inaugurado el salón de actos que, desde estos momentos, pasa a disposición de utilización para todas las actividades artísticas y culturales que se programen y que, como dijo Luis Rodríguez en sus palabras de presentación, «marca el hito del esfuerzo personal de Amador Domingo, culminando así una obra como director provincial».